

# Ouvrez la voix !



Stéphan Piauger



Vous êtes chanteur / chanteuse ? Vous dirigez la louange dans votre Église ? On discerne chez vous du potentiel en terme d'interprétation et d'écriture ? Et si le nouvel artiste chrétien francophone du moment, c'était vous ?

Le Tremplin Phare est un concours ayant pour objectif de mettre à disposition toutes les ressources nécessaires au lancement d'un artiste chrétien dans la francophonie, de révéler de nouveaux talents en terme d'interprétation et d'écriture et de réunir autour d'un même projet un ensemble de partenaires chrétiens, chacun dans sa spécialité.

Le gagnant du concours aura entre autres droit à la production d'un

maxi, une diffusion sur Phare FM, un accompagnement spirituel, un coaching artistique, la création d'un site internet et une tournée dans la francophonie.

Si vous sentez que ce Tremplin est pour vous, vous pouvez vous inscrire sur le site internet [www.tremplinphare.com](http://www.tremplinphare.com) et soumettre votre interprétation de l'un des trois titres imposés au vote du public et du prestigieux jury composé de Thierry Ostrini (compositeur, interprète, ancien membre du groupe Exo), Esther Lys (directrice artistique de la School of Vocal Arts), Piero Battery (artiste et producteur des compilations « Gospel Act ») et Jonathan Moulin (responsable d'antenne à Phare FM). Les artistes ayant récolté le plus de voix de la part du public et du jury le 7 juin (plus vite vous vous inscrivez, plus vite vous aurez le temps de vous faire connaître du public !) pourront accéder à la finale et tenter de devenir LA nouvelle voix chrétienne francophone !

Alors, prêt(e) à donner de la hauteur à votre voix ?

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)